

新年のごあいさつ

代表理事 理事長
木村 千秋



新年あけまして
おめでとうございます。

をいただきました。改め
て感謝申し上げます。

組合員の皆さまには、日ごろより
ご利用、ご協力をいただき、心より
感謝申し上げます。

昨年も、風水害や地震、山林火災
など、自然災害が相次ぎました。被
災された方々に心よりお見舞い申し
上げます。

いばらきコープでは国内外の被災
地への緊急支援募金を呼びかけ、多
くのご協力をいただきました。今後
も、皆さまと共に災害への備えを強
化し、持続可能な事業運営を目指す
とともに、被災地支援に継続して取
り組んでまいります。

12月には組合員・地域で支えてい
ただいたすべての皆さまへの感謝の
意を表し「いばらきコープフェスタ
2025 in 笠間芸術の森公園」を
開催しました。生産者・メーカー、
関係団体や活動を推進している皆さ
ま方のご協力により、多くのご来場

ちは、これからも生産者を守り、多
くの団体事業者と協力・連携し、安
定して安全安心な商品をお届けでき
るよう尽力してまいります。また、
「くらし応援キャンペーン」など、
商品とコミュニケーション力を通じ
て、くらしを応援できるよう取り組
みを強化してまいります。

ビジョン2035「食べるし
わせ、自分らしいくらし「ともに」
の力で、笑顔の明日を」の実現に向
けて、いばらきコープはこれからも
様々な社会課題の解決に努め、事業
と活動の総合力で組合員の皆さまの
くらしに貢献してまいります。
も開始する予定です。

昨年は各事業で新たな取り組みを
すすめました。
宅配事業では、皆さまにはご不便
をおかけしましたが、熱中症から職
員を守り、お取引先を含めた働きや
すい職場環境づくりを実現するた
め、初めて「夏季一斉配達休業」を
実施しました。店舗事業では、新た
に「ほべたんアブリ」をリリースし、
店舗での買い物がより手軽に、お得
になりました。福祉事業では7月に、
サービス付き高齢者向け住宅「菜の
花の家水戸」に、新しい介護・看
護サービスにも対応できる事業所が
開設されました。

最後になりましたが、変わらぬご
支援・ご協力をお願いするとともに、
この一年が皆さまにとって実り多き
年となることを役職員一同、心より
お祈り申し上げ、新年のごあいさつ
とさせていただきます。

今年4月以降には、スマートフォ
ンやパソコンなどWEB上で組合
員活動やイベント情報をより気軽に
確認し、参加できるイベント情報サ
イト「コープリンク」と、茨城県内
で生まれた赤ちゃんを対象に、プレ
ゼントをお届けする「はじめてばこ」

本年もどうぞよろしく
お願ひ申し上げます。

一方で、物価高騰が続き、くらし
が益々厳しい状況にある中、米の需
給がひつ迫し、抽選販売や値上げに
よりご迷惑をおかけしました。私た
ち

を次世代に継承する取り組みを広げ
ていきます。

今年4月以降には、スマートフォ
ンやパソコンなどWEB上で組合
員活動やイベント情報をより気軽に
確認し、参加できるイベント情報サ
イト「コープリンク」と、茨城県内
で生まれた赤ちゃんを対象に、プレ
ゼントをお届けする「はじめてばこ」

